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２月 5日（水）に第 3 回魅力ある学校づくり協議会が開催され，次のような内容が話し合われました。 

【協議内容】 

１．地域協議会の事業執行報告及び予算執行報告（事務局） 

  ・事業 学習支援・登下校の見守りでは様々な方にお世話になりました。 

      親子ふれあい活動も学年に応じ実施ができました。 

  ・予算 来年度からの予算の使用については，茶菓子・花苗・ペンキなどは不可。 

      安全パトロールへのペットボトル支給はなくなります。個人でご用意ください。 

２．学校応援基金の決算報告（事務局） 

       地協のパソコン・冷蔵庫購入，校内のカーテン洗濯，廊下の清掃・壁塗り等に使用しました。 

３．学校評価について（事務局） 

   ・思いやりの心の育成⇒道徳・心の教育を授業や特別活動の中で行っている。さらに，実践力へつなげていく。 

   ・学力向上⇒進んで学習をし，ＩＣＴや図書を活用している児童が多い。市の平均より高い。分かる授業を目

指してきた成果であるが，保護者の認識はやや低い。学習の様子を保護者に発信していくようにしたい。ま

た，今後，タブレットの活用やプログラミング教育等の推進を行っていく。読み聞かせボランティアのお陰

で，読書活動については，成果が上がった。今後も，ご協力をお願いしたい。 

   ・リーダー性育成⇒児童がめあてに向かって素直に粘り強く努力している様子が伺える。引き続き，一人一人

のニーズに応じた学級経営を行っていく。 

   ・地域と共にある学校⇒高齢化に伴い地域人材が不足している。次世代の人材を確保し 

ていくことが急務である。 

   ・宇都宮の良さ⇒来年度から総合等で学んでいく。分かりやすく児童に意識付けを図る。 

   ・働き方改革⇒本校の職員はかなり長時間労働している。業務の効率化を図っていく。 

４．各グループの活動報告及び反省（各グループ） 

 ・課題解決部会  ・行事は精力的に活動できた。(横央祭・地域拡張等) ・スマホの保有率が高いので親学を検討。   

・地域安全部会  ・横断旗の活用をしてほしい。 ・他学校の立哨指導を参考にしてはどうか。 

 ・交通指導員さん２名が決まらない。 ◆屋板町 横川中学校交差点・屋板本町（新設） 

・子供の安全を見守ってもらいたい。        

・学校図書館部会・ボランティア不足⇒おじいちゃんおばあちゃんに声掛けを・本だけでなく昔話なども取り入れ  

         てみては ・英語ボランティアで英語に興味をもたせる・市民センター，南図書館と連携    

        ・先生の読み聞かせや上級生の紙芝居は好評なので続けていただきたい。 

         ・回数を８回⇒増やす方向で ・図書だより，HP，ディスプレイを皆さんに見ていただきたい。 

・家庭での読書習慣を楽しくできたらいい(家読)   

・学習支援部会   ・掲示物の作成が主な活動。 ・教員の勤務時間の削減ため活用してほしい。  

・ボランティアの人数が増えるとさらに良いと思う。 

・来年度も何か作業があったら学習支援ボランティアに声掛けしていただきたい。 

５．来年度協議会委員の構成メンバー 

・地域協議会コーディネーターが３人態勢に。 

・PTA からの委員選出は，負担軽減で見直す方向で検討。   

６．来年度の活動見通し 

  ・地域協議会の活動内容については子どもたちのため， 

学校に必要な内容で支援していけるようにしたい。 

  ・第１回に新ハザードマップを検討していただきたい。  

７．その他 

  インターパーク歩道橋の計画は，令和４年度完成予定です。 

※ 協議会委員の皆様，1年間ご協力ありがとうございました。 

新年度，第 1回魅力ある学校づくり地域協議会は５月２７日 (水)を予定しています。 

新年度から，地域協議会コーディネー

ターは，小野寺紀子，上野見和，黒後雅

子の３人になります。地域とともにある

学校づくりの実現のために，企画運営や

各部会の活動の連絡調整等を行います。 

よろしくお願いいたします。 



＜課題解決部会の活動から＞ 

  

 

 

 

 

 

 

＜地域安全部会の活動から＞            ＜学校図書館部会の活動から＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜学習支援部会の活動から＞ ２月１８日（火）学校支援ボランティア反省会 

今年度は延べ８５０名のボランティアの方々に学校に来ていただきました。1 年間お世話になりました。ボラ

ンティアさんのおかげで子どもたちの小学校生活がとても充実したものになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

  

年間８回の定期活動では，教材作成，図書室の本の修理，教室掲示物作成，

運動会用具の作成，配付物の仕分け，花壇整備，給食用牛乳パックの梱包等を

行いました。また，プチボランティアとして，教室カーテンクリーニング，図

書室前の掲示等，不定期の様々な活動も行いました。 

ボランティアを代表して６年生保護者，上野さんからは，「ボランティアと

してみなさんと活動できたことは，息子の成長とともに良い思い出になりまし

た。今後の活動も頑張ってください。」との，お話をいただきました。 

各学年の反省からは，「作業用の道具が不足することがあった。作業内容に

よっては，もう少し人数がいてほしかった。」などの感想等をいただきました。   

来年度，第 1 回学習支援ボランティアは，５月１９日（火）です。 来年度も，学習支

援・プチボランティアへのご参加をお待ちしています。 

プチボランティアさんが，季節ごとに作成している，図書室前のディスプレ

イです。子どもたちに大人気です。是非ご覧ください。 

学校と地域協議会，ＰＴＡ，自治会等からの，数年来

の要望が叶い，屋板本町通りの交差点に，交通指導員さ

んの配置（予算が付いた）が決定しました。また，横川

中学校交差点の浜崎さんがご退職されたため，２箇所の

指導員さんが，未定のままです。朝の２０分位の立哨で

す。保護者の方を始め，どなたか，ご協力して頂ける方

のお心当たりがあれば，至急ご連絡ください。詳細は，

横央小 656-114１副校長までお問い合わせください。 

「読み聞かせボランティア」の募集を随時して

います。来年度は年１０回を予定しています。

金曜日の朝８：１０～８：２５位までですが，

子どもたちが本に興味をもち，心豊かに成長で

きるようにと活動をしています。子どもたちと

楽しい時間を共有しています。興味のある方

は，お声掛けください。 

８月９日(金)，学校敷地拡張要望委員

会（ＰＴＡ顧問会・地域協議会・ＰＴＡ

執行部等）の代表 10名が，体育館新築・

校庭の拡張整備・駐車場整備についての

早期実現を，宇都宮市に要望・交渉して

きました。市からは，前向きに考えてい

るとの返答をもらいました。 

 


